



Planspiel Börse Europas größtes Börsenlernspiel startet in die 41. Runde

Freiberg, 12. Oktober 2023

Die 41. Spielrunde des Planspiel Börse hat begonnen. 17 Wochen lang haben Schülerinnen und Schüler, Studierende sowie alle Wertpapierinteressierten die Möglichkeit, sich mit einem fiktiven Depot an der Börse auszuprobieren und ihr Finanzwissen praxisnah und ohne Risiko zu erweitern. Den erfolgreichsten und nachhaltigsten Anlage-Teams winken verschiedene Preise.

Als digitales Lernprojekt kann das Planspiel Börse von überall aus gespielt werden. Ob im Klassenzimmer, zu Hause oder im Büro – allen Teilnehmenden steht der Zugang zum Planspiel über eine App (für iOS und Android) und eine Webversion zur Verfügung. Nach erfolgreicher Registrierung steht den Teilnehmenden ein virtuelles Startguthaben von 50.000 Euro zur Verfügung. Dazu gibt es eine breite Auswahl an Wertpapieren, die fiktiv, aber zu realen Kursen an der Börse, im Spiel gehandelt werden können. Darüber hinaus werden den Teilnehmenden auch vielfältige Informationen zur aktuellen Wirtschafts-lage, den Wertpapieren und den Kursen bereitgestellt. Über interaktive Lernquizze kann so das eigene Wirtschafts- und Börsenwissen erweitert und gefestigt werden.

Am Ende der Spielrunde zählt nicht nur die Depotgesamtwertung, sondern seit 2009 auch gleichwertig die Nachhaltigkeitsbewertung: Aktien von Unternehmen, die im Global Challenges Index gelistet sind sowie spezielle Fonds in der Wertpapierliste sind mit einem Nachhaltigkeitssymbol gekennzeichnet.

Die jeweils drei bestplatzierten Teams aus der Depotgesamtwertung und der Nachhaltigkeitsbewertung gewinnen attraktive Preise. Alle Siegerinnen und Sieger dürfen sich auf die große Siegeregalie am 3. Mai 2024 in Berlin freuen. Außerdem vergibt der Deutsche Sparkassen- und Giroverband den Schulen der jeweils führenden fünf Schülerteams einen Preis für ein Schulprojekt. Zusätzlich lobt die Sparkasse Mittelsachsen weitere Preise aus.

Zusatzinformationen:

Die Teilnahme am Planspiel Börse ist kostenlos.

Die Registrierung ist bis 15. November 2023 möglich.

Spielende ist der 30. Januar 2024.

Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung. Seit 1983 findet das Planspiel Börse jährlich statt. Das Planspiel Börse wird vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband (DSGV), den Regionalverbänden der Sparkassen, der DekaBank sowie der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESBG) unterstützt und gefördert.

www.planspiel-boerse.de
www.sparkasse-mittelsachsen.de
mittelsachsen.sparkassenblog.de

Ihre Ansprechpartnerin:

Dr. Indra Frey, Pressesprecherin Sparkasse Mittelsachsen

Telefon: 03731 25-1026

E-Mail: indra.frey@sparkasse-mittelsachsen.de